

LOMBA ADZAN DALAM RANGKA PORSENI HMKG 2021

Pendaftaran	11 – 17 Juli 2021 Melalui laman : bit.ly/MTQHMKG2021
Pelaksanaan	Tahap 1 : Pengumpulan/ <i>Upload</i> video rekaman : 19 – 31 Juli 2021 Penilaian : 1-2 Agustus 2021 Pengumuman 10 Besar : 2 Agustus 2021 Tahap 2 : 6 Agustus 2021
Tempat	Media Sosial dan Zoom Meeting
Peserta	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Khusus untuk ikhwan (putra) ▪ Peserta lomba merupakan pegawai maupun taruna aktif di lingkungan BMKG dan STMKG ▪ Peserta tidak dipungut biaya apapun
Ketentuan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pendaftaran dilakukan dengan mengisi form di google form ▪ Berpakaian rapi dan sopan layaknya seorang muslim ▪ Peserta dipersilahkan untuk melafadzkan adzan subuh dan membaca do'a setelah adzan ▪ Lomba akan dilaksanakan secara virtual melalui rekaman dan virtual meeting ▪ Jika terjadi kecurangan maka ketidakberkahan dan dosa ditanggung masing-masing
Teknis Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perlombaan dilaksanakan dalam dua tahap: <ul style="list-style-type: none"> - Tahap 1 diikuti oleh seluruh peserta. Tahap ini dilakukan dengan meng-upload video rekaman adzan melalui Instagram/youtube/google drive dan mengirimkan link akses video tersebut ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 - Tahap 2 diikuti 10 peserta terbaik pada tahap pertama. Tahap ini dilakukan secara virtual melalui ruang zoom meeting 2. Pada tahap 1, peserta wajib mengupload video rekaman adzan melalui Instagram/youtube/Google drive dengan ketentuan menuliskan judul berisi “Lomba HMKG_Adzan_Nama Lengkap_UPT” dan mengirimkan linknya ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 3. Dalam pembuatan video, peserta wajib memperlihatkan setengah anggota badan atas menghadap ke kamera dengan jelas 4. Pengumuman peserta yang lolos seleksi tahap Pertama dapat di lihat pada (ig:@ardhussalam.bmkg) 5. Pada tahap 2, peserta akan masuk ke dalam ruang (zoom meeting) bersama juri secara bergantian untuk tampil 6. Semua peserta akan masuk ke dalam ruang sesuai waktu yang ditentukan untuk dilaksanakan briefing kegiatan. Setelah itu, peserta masuk ke dalam ruang tunggu untuk menunggu giliran tampil 7. Peserta diberikan waktu untuk tampil selama 5-10 menit 8. Peserta diharapkan selalu standby, apabila terjadi keterlambatan akan ditempatkan di urutan terakhir. apabila pada kesempatan terakhir tidak hadir, peserta dianggap gugur 9. Hasil dan pengumuman lomba akan disampaikan melalui media sosial Masjid Ardhussalam BMKG (ig:@ardhussalam.bmkg) 10. Keputusan juri tidak dapat diganggu gugat
Kriteria Penilaian	<ol style="list-style-type: none"> 1. Lagu adzan (20%) 2. Makhraj (30%) 3. Kelantangan Suara (30%) 4. Kelancaran bacaan adzan dan do'a (20%)
Contact Person	Praditya Tito Yosandi : 081325781122 M. Farras Yoga Pratama : 082221581382

PANITIA LOMBA ADZAN PORSENI BMKG 2021

LOMBA TAUSIYAH DALAM RANGKA PORSENI HMKG 2021

Pendaftaran	11 – 17 Juli 2021 Melalui laman : bit.ly/MTQHMKG2021
Pelaksanaan	Tahap 1 : Pengumpulan/ <i>Upload</i> video rekaman : 19 – 31 Juli 2021 Penilaian Juri : 1-2 Agustus 2021 Pengumuman 10 Besar : 2 Agustus 2021 Tahap 2 : 5 Agustus 2021
Tempat	Media Sosial dan Zoom Meeting
Peserta	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jenis perlombaan adalah tausiyah untuk ikhwan (putra) dan akhwat (putri) ▪ Peserta lomba merupakan pegawai maupun taruna aktif di lingkungan BMKG dan STMKG ▪ Peserta tidak dipungut biaya apapun
Ketentuan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pendaftaran dilakukan dengan mengisi form di google form ▪ Berpakaian rapi dan sopan layaknya seorang muslim ▪ Lomba akan dilaksanakan secara virtual melalui rekaman video dan virtual meeting ▪ Video merupakan karya original dan belum pernah dipublikasikan diperlombaan dan diinput di media manapun sebelumnya ▪ Suara rekaman video harus jelas ▪ Peserta tidak diperbolehkan membawa teks atau catatan dalam bentuk apapun saat perekaman. ▪ Video di Upload ke kanal Youtube/Instagram/Google Drive dan Link dikirimkan ke Panitia ▪ Bentuk penilaian lomba murni dari Dewan Juri ▪ Jika terjadi kecurangan maka ketidakberkahan dan dosa ditanggung masing-masing
Teknis Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perlombaan dilaksanakan dalam dua tahap: <ul style="list-style-type: none"> - Tahap 1 diikuti oleh seluruh peserta. Tahap ini dilakukan dengan meng-upload video rekaman tausiyah melalui Youtube/Instagram/Google Drive dengan durasi waktu maksimal 10 menit dan mengirimkan link akses video tersebut ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021. Tema Tausiyah “Idul Adha”. - Tahap 2 diikuti oleh 7 (tujuh) peserta terbaik pada tahap pertama. Tahap ini dilakukan secara virtual melalui ruang zoom meeting. Tema Tausiyah “Kebencanaan (Bencana Alam, Pandemi) 2. Pada tahap 1, peserta wajib mengupload video rekaman tausiyah di kanal Youtube/Instagram/Google Drive dengan ketentuan menuliskan judul berisi “Lomba HMKG_Tausiyah_Nama Lengkap_Unit Kerja/UPT/STMKG” dan mengirimkan link akses video tersebut ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 3. Dalam pembuatan video, peserta wajib memperlihatkan minimal setengah anggota badan atas menghadap ke kamera dengan jelas 4. Pengumuman peserta yang lolos seleksi tahap Pertama dapat di lihat pada (ig:@ardhussalam.bmkg) 5. Para Peserta yang Lolos Seleksi Tahap Pertama diwajibkan mempersiapkan materi sesuai dengan tema untuk lomba Tahap 2. 6. Pada Seleksi Tahap Kedua, peserta akan masuk ke dalam ruang (zoom meeting) dan akan di alihkan ke breakout room bersama juri secara bergantian untuk tampil 7. Semua peserta akan masuk ke dalam ruang sesuai waktu yang ditentukan untuk dilaksanakan briefing kegiatan. Setelah itu, peserta masuk ke dalam ruang tunggu untuk menunggu giliran tampil

	8. Peserta diberikan waktu untuk tampil selama 5-10 menit 9. Peserta diharapkan selalu standby, apabila terjadi keterlambatan akan ditempatkan di urutan terakhir. apabila pada kesempatan terakhir tidak hadir, peserta dianggap gugur 10. Pengumuman Pemenang Lomba akan disampaikan melalui media sosial Masjid Ardhusalam BMKG (ig: @ardhusalam.bmkg) 11. Keputusan juri tidak dapat diganggu gugat
Kriteria Penilaian	<p>a. Struktur/sistematika dakwah terdiri dari 3 (tiga) aspek :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Aspek Pendahuluan Tilawah Al-Quran, baik ayat utama maupun ayat pendukung, hadits utama maupun hadist pendukung sesuai dengan judul dakwah; 2) Aspek terjemahan Ayat dan Hadist; 3) Aspek Isi Kandungan Tausiyah yang merupakan untaian dari ayat-ayat dan hadits, untuk menjadi solusi dari permasalahan sosial yang sedang aktual, ditampilkan dengan gaya Bahasa yang indah serta retorika yang memukau. <p>b. Penampilan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Gaya Penyampaian Komponen ini menilai kesesuaian antara penekanan kata/suku kata dengan ketentuan intonasi. 2) Artikulasi Komponen ini menilai kefasihan pengucapan kata 3) Pelafalan Komponen ini menilai kefasihan bunyi makharijul huruf <p>c. Kesesuaian dengan Tema Tausiyah</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Tema Tahap I : Idul Adha 2) Tema Tahap II : Kebencanaan (Bencana Alam, Pandemi)
Contact Person	Angga Wijaya : 0822 1370 8005 Rizka Shafri : 0822 3776 3539

PANITIA LOMBA TAUSIYAH PORSENI BMKG 2021

LOMBA DESAIN POSTER DALAM RANGKA PORSENI HMKG 2021

Pendaftaran	11 – 17 Juli 2021 Melalui laman : bit.ly/MTQHMKG2021
Pelaksanaan	Pengumpulan Karya: 19 – 31 Juli 2021 Peserta mengupload Desain Poster ke Google Drive Pribadi dan memberikan link aksesnya ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021
Tempat	Google Drive
Peserta	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta ikhwan (putra) dan akhwat (putri) ▪ Peserta lomba merupakan pegawai aktif di lingkungan BMKG dan Taruna STMKG ▪ Peserta tidak dipungut biaya apapun
Ketentuan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pendaftaran dilakukan dengan mengisi form di google form ▪ Tema Poster adalah : “Keutamaan Qurban / Idul Adha bagi Kaum Muslim” (Shalat, Qurban, Hadist terkait, dsb) ▪ Lomba akan dilaksanakan secara online, peserta mengupload desain poster ke google drive pribadi dan memberikan link akses ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 ▪ Karya merupakan karya orisinal dan belum diikutsertakan dalam kompetisi serupa ▪ Karya tidak mengandung unsur SARA, pornografi, politik, kekerasan ▪ Poster dibuat dengan aplikasi perangkat lunak grafis. ▪ Format karya berbentuk (*.jpeg, *.jpg, *.png) dengan ukuran A3 Portrait (297 x 420 mm) resolusi 300dpi dengan mode warna CMYK ▪ Format penamaan karya : Nama_Judul Poster ▪ Masing – masing peserta hanya boleh mengirim 1 (satu) poster ▪ Isi poster harus dapat terbaca secara terstruktur untuk kemudahan pemahaman ▪ Memiliki makna / nilai yang dapat disampaikan ▪ Peserta wajib mengumpulkan link karya via https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 sebelum tanggal yang sudah ditentukan, jika lebih dari tanggal yang ditentukan maka dianggap gugur ▪ Panitia berhak menggunakan karya untuk dipublikasikan untuk kepentingan BMKG ▪ Poster yang tidak memenuhi syarat dan ketentuan dianggap gugur ▪ Jika terjadi kecurangan maka ketidakberkahan dan dosa ditanggung masing-masing.
Teknis Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta dapat mengunduh material logo BMKG dan Masjid Ardhusalam di https://bit.ly/3wnBwE3 2. Peserta mengirimkan link akses desain poster ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 3. Pengumuman Pemenang Lomba akan disampaikan melalui media sosial Masjid Ardhusalam BMKG (ig: @ardhusalam.bmkg). 4. Keputusan juri tidak dapat diganggu gugat
Kriteria Penilaian	<ol style="list-style-type: none"> a. Orisinalitas karya. b. Kesesuaian tema dan unsur teknis. c. Kedalaman eksplorasi tema serta komunikasi dalam menyampaikan pesan. d. Inovasi dan sisi artistik penyajian visual.
Contact Person	Catur Pamungkas : 0857 1501 9004 Evi Nilasari : 0896 0724 2332 Rizki Novianti : 0838 2178 0404

LOMBA MUSABAQOH HIFDZIL QURAN (MHQ) JUZ 30 DALAM RANGKA PORSENI HMKG 2021

Pendaftaran	11 – 17 Juli 2021 Melalui laman : bit.ly/MTQHMKG2021
Pelaksanaan	Hari, Tanggal : 3 Agustus 2021
Tempat	Daring Zoom Meeting
Peserta	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta ikhwan (putra) dan akhwat (putri) ▪ Kuota Peserta 24 orang ▪ Peserta lomba merupakan pegawai aktif di lingkungan BMKG dan Taruna STMKG ▪ Peserta tidak dipungut biaya apapun
Ketentuan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pendaftaran dilakukan dengan mengisi form di google form ▪ Jenis perlombaan adalah MHQ Juz 30 (lebur putra dan putri) ▪ Berpakaian rapi dan sopan layaknya seorang muslim ▪ Waktu untuk pengujian maksimal 10 menit. ▪ Lomba dilaksanakan secara virtual melalui Room Zoom Meeting. ▪ Virtual room lomba ikhwan digabung dengan room lomba akhwat. ▪ Peserta dilarang membawa Al-Quran, Juz ámma dan catatan apapun saat perlombaan. ▪ Peserta wajib berada di dalam ruangan dimana tidak ada siapa pun selain peserta. ▪ Peserta dilarang ditonton secara offline oleh siapa pun. ▪ Nomor urutan penampilan peserta akan diundi saat TM. ▪ Jika terjadi kecurangan maka ketidakberkahan dan dosa ditanggung masing-masing.
Teknis Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Akan disediakan 10 tautan (Tiap peserta akan diacak tautannya). Tautan berisikan perintah membacakan surah wajib. 2. Seluruh peserta kembali ke room utama untuk menunggu giliran lomba berdasarkan nomor urut. 3. Panitia akan melakukan sharescreen yang menampilkan daftar tautan untuk dipilih oleh peserta. 4. Setelah peserta diizinkan masuk berdasarkan nomor urut. Peserta diperkenankan memilih tautan untuk diujikan (peserta tidak diperkenankan <i>share screen</i> dan tidak diperkenankan memberi tahu peserta lain tautan yang di klik, cukup membacakan perintah yang ada di dalam tautan tersebut). 5. Panitia mengisi form pada tautan berisi nama dan nomor urut peserta & klik submit. Setelah itu perintah akan muncul. Peserta wajib membacakan perintah dan langsung membacakan surah yang diperintahkan. 6. Perintah pertama : Surah wajib terdiri dari salah satu surah yang berada dalam Juz ámma, dimana antara Q.S. An-Naba' sampai Q.S. Al-Lail (beda tautan beda surah). Peserta membacakan surah wajib yang berasal dari tautan yang telah dipilih (tautan yang berisikan nama surah yang dipilih peserta akan terlihat di layar). 7. Perintah kedua : Peserta harus melanjutkan ayat yang telah dibacakan oleh juri dan menebak nama surat tersebut (beda peserta beda ayat, ayat disediakan panitia dan diundi dari nomor urut). 8. Peserta diperkenankan berhenti membaca surat ketika/setelah juri memberi tanda untuk berhenti. 9. Keputusan juri tidak dapat diganggu gugat

Kriteria Penilaian	Nilai maksimal 100 poin, dengan ketentuan 70 poin untuk ujian pertama dan 30 poin untuk ujian kedua, meliputi : Ujian Pertama 1. Makhoriul Huruf (14) 2. Tajwid (32) 3. Kelancaran (17) 4. Adab (7) Ujian Kedua 1. Ketepatan menjawab (10) 2. Bacaan dan kelancaran (20)
Contact Person	Taufiqurrahman : (089514343524) Adinda : (085887792854)

*****PANITIA LOMBA MUSABAQOH HIFDZIL QURAN PORSENI BMKG 2021*****

LOMBA MUSABAQOH TILAWATIL QURAN (MTQ) DALAM RANGKA PORSENI HMKG 2021

Pendaftaran	11 – 17 Juli 2021 Melalui laman : bit.ly/MTQHMKG2021
Pelaksanaan	Tahap 1 : Pengumpulan/ <i>Upload</i> video rekaman : 19 – 31 Juli 2021 Penilaian Juri : 1-2 Agustus 2021 Pengumuman 10 Besar : 2 Agustus 2021 Tahap 2 : 4 Agustus 2021
Tempat	Media Sosial dan Zoom Meeting
Peserta	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta ikhwan (putra) dan akhwat (putri) ▪ Peserta lomba merupakan pegawai aktif di lingkungan BMKG dan Taruna STMKG ▪ Peserta tidak dipungut biaya apapun
Ketentuan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pendaftaran dilakukan dengan mengisi form di google form ▪ Berpakaian rapi dan sopan layaknya seorang muslim ▪ Maqro yang dibawakan saat lomba tahap 1: Surah Ali Imron ayat 104-110 ▪ Maqro yang dibawakan saat lomba tahap 2: <ol style="list-style-type: none"> a. Surat Al Furqon ayat 63 -70 b. Surat Al Isra' ayat 9-16 c. Surat An Nahl ayat 61-65 ▪ Lomba dilaksanakan secara virtual melalui Room Zoom Meeting. ▪ Jika terjadi kecurangan maka ketidakberkahan dan dosa ditanggung masing-masing.
Teknis Kegiatan	<p>Tahap 1</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta wajib mengunggah video rekaman MTQ melalui Youtube/Instagram/Google Drive dengan nama “Lomba HMKG_MTQ_Nama Lengkap_UPT” dan memberikan link akses video tersebut ke panitia melalui https://bit.ly/UploadMTQHMKG2021 2. Posisi pengambilan video dilakukan setengah badan. 3. Video harus memiliki suara dan gambar yang jelas. 4. Konten video berdurasi maksimal 6 menit tanpa pemotongan/split editing. 5. Peserta yang tidak mengupload video sesuai ketentuan sampai akhir - waktu Tahap 1 dianggap gugur. 6. Juri akan menentukan 10 video terbaik masing-masing 5 ikhwan dan 5 akhwat untuk masuk ke tahap 2 <p>Tahap 2</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Akan dibuat “<i>breakout</i>” pada ruang zoom meeting 2. Saat perlombaan dimulai semua peserta mendengarkan ketentuan yang dibacakan oleh juri di ruang utama 3. Peserta yang belum mendapat giliran atau telah selesai akan diarahkan di ruang terpisah 4. Peserta yang mendapat giliran akan dimasukkan ke dalam ruang utama bersama 3 juri 5. Peserta diminta untuk membacakan surat dan ayat yang sesuai untuk lomba tahap 2 6. Peserta diberikan waktu 9 menit dengan 1 menit persiapan sesuai dengan arahan juri 7. Selama menunggu giliran peserta agar dapat tetap di ruangan supaya dapat memantau jalannya lomba dan mempersiapkan diri

	8. Setelah semua peserta selesai, semua peserta akan diarahkan masuk ke ruang utama dilanjutkan penyampaian juri dan acara selesai 9. Apabila ada kesamaan nilai saat lomba, maka akan diprioritaskan nilai terbesar dari urutan penilaian seperti tercantum pada kriteria penilaian 10. Keputusan juri tidak dapat diganggu gugat
Kriteria Penilaian	Nilai maksimal 100 poin, dengan ketentuan meliputi : <ol style="list-style-type: none"> 1. Fashahah (20) 2. Tajwid (45) 3. Suara, irama dan lagu (25) 4. Adab (10)
Contact Person	M Akhadi : (08962001001) Ayuni Puji : (089680693241)

*****PANITIA LOMBA MUSABAQOH TILAWATIL QURAN PORSENI BMKG 2021*****